

Les établissements touristiques de qualité diplômés



Les diplômés Normandie Qualité Tourisme 2012

Mardi 3 avril, sur le site des Muséales de Tourouvre, les établissements labellisés NQT ont été conviés à recevoir leur diplôme millésimé 2012. Guy Monhée, maire de Tourouvre, qui nous recevait pour l'occasion, est lui-même très sensible à la qualité puisque sa commune s'est engagée dans l'obtention du label *Village Etape* (pour la qualité de l'accueil), aidée en cela par la CCIT d'Alençon. Dans le département de l'Orne, près d'une soixantaine d'établissements ont décroché le label après plusieurs étapes.

Si certaines entreprises renouvellent leur engagement dans la démarche depuis déjà 10 ans, on compte chaque année de nouveaux labellisés. Ces deux dernières années, plusieurs établissements ont décroché le label *Normandie Qualité Tourisme* : la Bis-

cuiterie de l'Abbaye à Lonlay-l'Abbaye, *Les Muséales de Tourouvre*, la crêperie *le Moulin de la Galette* à Flers, le parc accrobranche *Roche d'Oëtre Orne Aventure* à La Roche d'Oëtre, *Maison des Dentelles* à Argentan, l'hôtel-restaurant *La Potinière du Lac*, *l'Hôtel du Béryl* et *l'Albert Premier Hôtel* à Bagnoles-de-l'Orne.

Le succès de cette opération, portée par le réseau des CCI normandes et le Comité régional du tourisme de Normandie, ne se dément pas, avec près de 600 adhérents en Haute et Basse-Normandie, et une lisibilité de plus en plus forte auprès du public.

Véronique Marie-Françoise :
vmf@alencon.cci.fr
Tél. : 02 33 82 82 73

En bref

Les Matinales de l'intelligence économique

La prochaine séquence des Matinales de l'intelligence économique abordera un sujet qui préoccupe toutes les entreprises : « **S'assurer de la sécurité de ses systèmes d'information** ». Elle se déroulera **mardi 19 juin** dans les locaux de la CCIT d'Alençon, de 8 h 30 à 10 h. La participation est gratuite.

Brigitte Triquet :
triquet@alencon.cci.fr
Tél. : 02 33 82 82 93

1^{er} Networking TECH SAP Ouest



Une quinzaine de personnes ont participé au 1^{er} Networking TECH SAP Ouest

Jeudi 15 mars, l'association TECH SAP Ouest a organisé son premier Networking à la CCIT d'Alençon. Une quinzaine de membres se sont retrouvés afin de se présenter, échanger, évaluer leur complémentarité et amorcer des premières pistes de projets collaboratifs.